

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Sebastian Schall

ANFRAGE

20.06.2018

Infostände der türkischen Parteien - alle auf einem Haufen?

Im Zusammenhang mit den Parlaments- und Präsidentschaftswahlen in der Türkei und den in der Kardinal-Faulhaber befindlichen Wahllokal befinden sich diverse Infostände der türkischen Parteien am Promenadeplatz.

Ich frage deshalb den Oberbürgermeister:

1. Sind diese Infostände alle beantragt und genehmigt?
2. Wird überprüft, ob sich die Infostände im Rahmen der Genehmigung bewegen?
3. Ist es rechtmäßig, dass sich Infostände so nah nebeneinander befinden?
4. Ist es bei Wahlen in Deutschland auch zulässig, dass Infostände z.B. auf der gleichen Hausnummer angemeldet werden können?

Sebastian Schall
Stadtrat